



Alexandra Rincón Ortiz

Auxiliar de Enfermería

Colegio Argelia

Se desempeña desde su ingreso como Auxiliar de Enfermería del colegio Argelia.

Gracias al trabajo realizado en la Asociación Alianza Educativa Colegio Argelia, Alexandra manifiesta que ha adquirido valiosos conocimientos que le han ayudado a la formación tanto profesional como integralmente, a través del tiempo ha compartido con personas, las cuales han hecho que se sienta orgullosa de su labor como Enfermera, ella menciona que es satisfactorio poder ayudar y contribuir al bienestar de la comunidad educativa. Finalmente destaca que han sido muchos los momentos y experiencias vividas que no solo dejan una lección sino un recuerdo y un sentimiento.